



Chronique d'Avril 1894

2 *Avril*. — Mort de M. Auguste-Benoit-Marie Vettard, ancien président de la Société littéraire, historique et archéologique de Lyon, et président du « Gai savoir », décédé à l'âge de 62 ans. Auteur d'un recueil de poésies publié sous le titre de : *Feux de paille* (Paris, Giraud et C^{ie}, in-18, 1886). Plusieurs de ses productions poétiques ont été aussi publiées dans la *Revue du Lyonnais*.

— Ouverture de la première session du Conseil général du Rhône, sous la présidence de M. Bouffier.

15 *Avril*. — Ouverture du Concours hippique, sur le cours du Midi.

21 *Avril*. — Inauguration du buste du D^r B. Teissier, à l'Hôtel-Dieu, dans la salle de Clinique médicale. Ce buste est dû au ciseau de Chapu. Des discours sont prononcés à cette occasion, par M. Sabran, président du Conseil d'administration des Hospices, M. le docteur Bondet, professeur de clinique à la Faculté de médecine, et M. Valson, président de l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon.

22 *Avril*. — Clôture du Concours hippique.

— Conférence faite par M. Victor Cambon, ingénieur, au siège de la Société de géographie, sur la Sicile et l'Etna.